

TEATRISTA EXILIADO EN EL DIARIO "GRANMA - El Nuevo Herald (Miami, FL) - August 20, 2002 - page PAGE: 3A

August 20, 2002 | El Nuevo Herald (Miami, FL) | SOURCE/CREDIT LINE: Redacción de El Nuevo Herald | Page PAGE: 3A

El teatrista cubano **Alberto Sarraín**, ex prisionero político exiliado en 1979, acaba de aparecer entrevistado en las páginas del oficialista diario Granma a raíz del próximo estreno de la obra *Parece Blanca* con actores de la isla y la diáspora.

La pieza teatral de Abelardo Estorino la estrenará La Ma Teodora el 12 de septiembre en La Habana y, luego de una gira por provincias, vendrá a Miami y Tampa. Ahora el Granma trata de santificar estos "puentes artísticos" que busca tender Sarraín haciendo "teatro para todos los cubanos", pero vale insistir en que esa iniciativa surge de los teatristas de Miami, la ciudad que el mismo periódico califica a diario de "páramo cultural" y "Meca de la mafia cubanoamericana".

Pero ya sabemos que el Granma es olvidadizo. El redactor de la entrevista se refiere a La Gaceta de Cuba como defensora de "la totalidad del teatro cubano", cuando esa misma publicación, en 1994, fustigó la versión de Sarraín de *La verdadera culpa* de Juan Clemente Zenea por considerar que hacía "concesiones contrarrevolucionarias".

El pesimismo de

un autor colombiano

El escritor colombiano Fernando Vallejo, quien promociona en Costa Rica su más reciente obra, *El desbarrancadero*, afirmó que el "desastre" que vive su país "es la punta de lanza" del futuro de la humanidad.

"Son muchas las naciones que van a la desintegración. El mundo va hacia la colombianización", declaró el autor de *La virgen de los sicarios* en una conferencia de prensa en San José, donde atribuyó esta situación a la "irresponsabilidad" por el crecimiento de la población en el mundo.

El silencio político

por perder apuesta

El senador chileno del Partido por la Democracia, Nelson Avila, que se caracteriza por su oratoria y locuacidad al defender sus puntos de vista, deberá permanecer callado durante 24 horas tras perder una apuesta con un ex colega.

Avila, de la coalición gobernante, resultó perdedor ante el presidente del derechista Renovación Nacional y ex senador, Sebastián Piñera, quien hace algunos días le ganó un juego de bolos, ocasión en que se selló el desafío.

CITATION (MLA STYLE)

LINE, SOURCE/CREDIT. "TEATRISTA EXILIADO EN EL DIARIO ``GRANMA"." *El Nuevo Herald*, EDITION: Final ed., sec. SECTION: Panorama, 20 Aug. 2002, p. PAGE: 3A. *NewsBank: Access World News – Historical and Current*, infoweb.newsbank.com/apps/news/document-view?p=WORLDNEWS&docref=news/0F59D2EB86EFEF0. Accessed 12 Sept. 2021.

Copyright (c) 2002 The Miami Herald